

## Presse Nationale

### > Politique



#### Politique nationale : Des mouvements et associations préparent le retour de Amadou Gon Coulibaly

Les responsables de mouvements et associations de Côte d'Ivoire, regroupés au sein du Club des amis d'Amadou Gon Coulibaly, ont décidé de réserver un accueil chaleureux au Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Ils l'ont exprimé, en conférence de presse, le jeudi 14 mai 2020, à Abidjan-Cocody, au siège d'AGC TV. Le député Charles Gnaoré, président du comité d'organisation de cet accueil, a invité les populations à se mobiliser en s'appropriant les mesures barrières sanitaires pour le retour « victorieux de l'enfant prodige sur ses terres ».



#### CPI - annulation de l'audience virtuelle du 27 mai : L'affaire «Gbagbo-Blé Goudé» ne sera pas discutée avant le 1er juin

La chambre d'appel de la Cour pénale internationale (CPI) a décidé de surseoir à l'audience virtuelle censée se tenir le mercredi 27 mai 2020, dans l'affaire conjointe « Laurent Gbagbo- Charles Blé Goudé ». Les parties au procès en ont été informées, le vendredi 15 mai, par les services du greffe. Finalement, quand pourra se tenir l'audience en appel dans l'affaire « Laurent Gbagbo- Blé Goudé » ? La session n'aura pas lieu avant le 1er juin 2020. Mais il ne devrait plus s'agir d'une audience virtuelle, c'est-à-dire, par visioconférence ; une perspective qui ne paraissait enchanter les équipes de défense des personnalités.

### > Economie



#### Exploration pétrolière : Premier investissement de Qatar Petroleum en Côte d'Ivoire

Qatar Petroleum fait son entrée dans l'amont pétrolier en Côte d'Ivoire, par des prises de participation à hauteur de 45% dans chacun des blocs pétroliers CI - 705 et CI - 706 opérés par le groupe français Total. Société nationale d'opérations pétrolières de l'émirat pétrolier, Qatar Petroleum, acteur très important de l'industrie pétrolière et gazière internationale, est surtout le premier exportateur mondial de GNL (Gaz naturel liquéfié). Son arrivée en Côte d'Ivoire démontre l'attractivité du bassin sédimentaire ivoirien. C'est aussi la preuve du succès de la stratégie du gouvernement, dans la promotion du pays, notamment sur le plan de l'éco-diplomatie et au niveau de l'environnement des affaires.



#### Contrôle technique automobile : L'État ouvre le secteur à de nouveaux opérateurs

Les visites techniques des véhicules en Côte d'Ivoire ne relève plus uniquement de la compétence de la Société ivoirienne de contrôles techniques automobiles et industriels (SICTA). L'État de Côte d'Ivoire a ouvert le secteur à d'autres opérateurs qui investissent déjà le terrain. C'est le cas de la société Mayelia logistics & automotive qui démarre ses services à Abidjan ce mardi 19 mai 2020. L'entreprise qui a sa station fixe basée à Vridi (commune de Port-Bouët), proposera des prestations de visite technique, vente de vignette auto et moto, sécurisation et pose de plaques d'immatriculation ainsi que d'identification des véhicules neufs. L'objectif étant de répondre aux besoins des autorités ivoiriennes de décentraliser les points de visite technique automobile, et de faciliter l'accès aux services connexes.



#### Côte d'Ivoire : 24 461 nouveaux emplois formels créés entre 2019 et 2020

En Côte d'Ivoire, 24 461 nouveaux emplois ont été créés dans le secteur formel entre février 2019 et février 2020. Soit une augmentation de 2,4% si l'on considère les statistiques sur l'emploi à la même période en 2019. Les données fournies par la Direction des prévisions, des politiques et des statistiques économiques

logée au ministère de l'Economie et des Finances, indiquent que le nombre d'emplois formels est ressorti à 1 052 830 à fin février 2020. Il était de 1 028 369 à fin février 2019. Ces 24 461 emplois ont été réalisés pour 59,7%, dans le secteur privé.



### Le Groupe PFO contribue à hauteur d'un milliard de FCFA

Le Groupe PFO, partenaire de choix de la Côte d'Ivoire depuis une quarantaine d'années, a décidé de répondre à l'appel à la solidarité lancé par le Chef de l'Etat Alassane Ouattara pour renforcer la lutte contre la COVID-19, en apportant une contribution bien variée estimée, selon le directeur général Clyde Fakhoury, à 1,1 milliard de FCFA. La contribution a été remise officiellement le lundi 18 mai 2020 au Plateau en présence du ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly.

#### > Société



### Levée d'interdiction, violation de mesures par des populations, Aka Aouélé (ministre de la Santé et de l'Hygiène publique) : « Chacun doit être son propre policier... »

La commune d'Abobo a son Centre d'accueil Covid-19, depuis hier lundi 18 mai 2020. Dr Aka Aouélé, qui a officiellement ouvert ce centre de dépistage, est revenu largement sur les dernières décisions du Conseil national de sécurité (CNS). Toutefois, il a dénoncé l'insouciance de certains Abidjanais, constatée le lendemain des dernières décisions du CNS. « Nous demandons le respect des mesures barrières. Chacun doit être son propre policier », a-t-il recommandé. Et d'expliquer que le centre d'Abobo est le bienvenu, eu égard à la position de cette commune.



### Lutte contre la Covid-19 en Côte d'Ivoire, Don de plus d'un milliard de FCFA de l'entreprise PFO à l'État : "Voici la liste complète du matériel offert"

Le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, a réceptionné, le lundi 18 mai 2020 à son cabinet à Abidjan-Plateau, des dons du groupe Pierre Fakhoury Operator (PFO), dans le cadre de la lutte contre la Covid-19. Ces dons du groupe PFO Africa, entreprise spécialisée dans les projets complexes et de grande envergure dans tous les domaines du BTP, sont composés de 1 300 000 masques de 3 plis, 10 véhicules pick-up, 500 thermomètres, 19 000 charlottes bleues, 1 200 visières-chirurgiens. Également 2 respirateurs VG70, 9 000 blouses chirurgiens, 18 000 casaques chirurgiens, 1 000 pyjamas pantalons, 4 100 draps 1 place, 500 chaussures médicales, 40 000 tabliers, 200 lits médicaux et un chèque de 200 millions de FCFA. Le tout d'une valeur de 1,1 milliard de FCFA.



### Reprise de l'école : les élèves de Bouaké en classes d'examen ont bel et bien repris le chemin de l'école

Dans le cadre de la reprise des cours à l'intérieur du pays à compter du 18 mai 2020 au regard de l'évolution de la gestion de la crise sanitaire liée à la COVID-19 constatée par le gouvernement à travers le Conseil national de Sécurité (CNS), les élèves de Bouaké en classes d'examen ont bel et bien repris le chemin de l'école. A Yamoussoukro, enseignants et élèves étaient présents à plus de 70%. Les établissements de Daoukro ont été au rendez-vous. Ce, dans le strict respect des mesures barrières.



### L'opération « Une femme, un masque » se déporte au marché de Koumassi

Initiée par la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata sur instruction du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, l'opération « Une femme, un masque » qui a été lancée il y a quelques jours à Treichville, s'est déportée le 18 mai dans la commune de Koumassi. A cette occasion, la ministre Bakayoko-Ly Ramata a appelé les femmes des marchés et les présidentes d'associations de Koumassi à être des relais efficaces pour l'application des gestes barrières, notamment le port de masque et le lavage des mains, dans la lutte contre la Covid-19. « Je vous exhorte à être des relais efficaces pour l'application stricte des gestes barrières et pour le port systématique des masques dans les lieux publics que sont les marchés et les magasins. Votre rôle dans la lutte contre cette pandémie, en tant que conseillère et éducatrice, est essentiel », a-t-elle exhorté. Bakayoko-Ly Ramata a fait des dons d'équipements de lavage des mains et de cache-nez aux femmes des marchés de Koumassi et aux 200 associations féminines inscrites à la Fondation Adjaratou Dêmin. Il est prévu la distribution de 1 000 masques aux femmes des marchés de Koumassi.

### Lutte contre la COVID-19: La police ferme des bars et menace les contrevenants

Le point-presse journalier sur la COVID-19 a fait hier le constat déplorable d'une réouverture irrégulière de certains bars et boîtes de nuit. Le sort de ces espaces devrait être connu seulement à la fin du mois. Pour « reprise clandestine » d'activités interdites (depuis le 23 mars dernier, date de l'instauration des mesures d'urgence), certains bars et boîtes de nuit ont donc été fermés par la police le week-end dernier tant à Abidjan qu'à l'intérieur du pays. « Tous les tenanciers et propriétaires pris feront l'objet, dorénavant, de poursuites devant les tribunaux compétents », a averti le porte-parole de la Police nationale, le commissaire principal Charlemagne Bleu. Il invite les uns et les autres à « se départir » de tels actes et à « dénoncer les contrevenants ».

## > Sport



### AG ordinaire de la FIF, Sory Diabaté : « La date connue la semaine prochaine, les documents prêts »

La Fédération ivoirienne de football (FIF) pourrait tenir enfin son assemblée générale ordinaire (AGO). Cette AGO programmée pour le 16 mai 2020, avait été reportée à une date ultérieure en raison des restrictions liées à la limitation des regroupements à 50 personnes. À la faveur de la rencontre avec les clubs de Ligue 1, le lundi 18 mai 2020, le premier vice-président de la FIF, Sory Diabaté a fait savoir que la date de l'AG sera communiquée la semaine prochaine.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Amadou Gon Coulibaly depuis Paris : « Je vais bien, je vais très bien d'ailleurs »

« Je vais bien, je vais très bien d'ailleurs ». Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a donné cette affirmation, hier lundi 18 mai, au cours d'un échange téléphonique, avec la ministre Kandia Camara. C'était à l'occasion d'une cérémonie de remise de don organisée par les femmes du RHDP, à la Rue Lepic.

### > Société



### Coronavirus : 10 nouveaux cas enregistrés, 36 nouveaux guéris et 1 nouveau décès

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique a annoncé, ce lundi 18 mai 2020, 10 nouveaux cas de la maladie à Coronavirus, 36 nouveaux guéris et malheureusement 1 nouveau décès. Portant à 2 119 cas confirmés, 1040 guéris et 28 décès.



### Nuit d'Al-Qadr : La communauté musulmane célèbre une nuit de haute spiritualité, ce mardi, marquant la descente du Coran

Se situant dans la dernière décade du mois de Ramadan, Laylat al-Qadr ou nuit du destin est l'une des nuits considérées comme bénie chez les musulmans. A Abidjan, la célébration officielle de cette nuit se fera dans la nuit du mardi 19 mai 2020, dans le strict respect des mesures des mesures barrières. La pandémie à Coronavirus (COVID-19) oblige. D'ailleurs, le Conseil supérieur des imams, des mosquées et des affaires islamiques (COSIM) a invité la communauté musulmane à suivre en direct sur les chaînes RTI 1 et la télévision islamique Al Bayane (Canal 208) cette célébration.



### Jacquerville/ Lutte contre la COVID-19 : la Première Dame soulage les familles démunies

Les familles en difficulté du département de Jacquerville sont en joie. Pour cause, elles ont bénéficié, jeudi, de la générosité de la Première Dame, Dominique Ouattara, à travers un important don. Composé de plusieurs centaines de sacs de riz, de pâte alimentaire, de cartons de bouteilles d'huile, de boîtes de conserves et de matériels et produits d'hygiène, ce don vient comme un ouf de soulagement pour ces familles fragilisées par cette pandémie. Kra épouse Oulla Takia, préfet de la ville par ailleurs représentant la Première Dame, a encouragé les bénéficiaires à s'inspirer de cette bienveillante attention pour plus de générosité et de partage, dans cette période difficile de l'histoire de l'humanité.

## Agence de Presse

### > Economie



## Le ministre Félix Anoblé rassure les PME du soutien de l'Etat

Le ministre de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Félix Anoblé a rassuré lundi les responsables de ces entités sur l'appui et le soutien de l'Etat pour faire face à l'impact de la COVID-19 sur leurs activités, lors d'une visite de terrain qu'il a entreprise depuis quelques jours. En tant que premier responsable de ces structures qui contribuent entre 19 et 20% au Produit intérieur brut (PIB), le ministre s'est rendu respectivement à l'entreprise Saphir Business center et PLP Project expert à Cocody Angré pour toucher du doigt les difficultés que traversent les PME.

### > Société



## COVID-19: le ministère de la Santé dénombre 34 sujets contacts en confinement suivis à l'INJS

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a dénombré 34 sujets contacts ou voyageurs en confinement et suivis à l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS) à la date du 15 mai 2020. S'exprimant lundi lors du point presse journalier, le porte-parole du ministère, Dr Édith Kouassy a également signalé que 533 sur 714 contacts ont été enregistrés, 50 malades sont internés au Vitib et 77 à Ibis. Les cas graves sont pris en charge au Service des maladies infectieuses et tropicales (Smit).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.